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lnterpellation: Umsetzung des Lichtschutzes in Binningen

2OL6 wurde die Binninger Lichtinitiative angenommen. Seit dem L. Juli 2018 ist das

revidierte Polizeireglement mit den Bestimmungen zur Vermeidung übermässiger

Lichtimmissionen in Kraft. Die einjährige Übergangsfrist ist am 30. Juni 201-9

abgelaufen. Ein entsprechendes Erinnerungsschreiben ging im April an verschiedene

Betriebe in der Gemeinde.

Die Erläuterungen zu diesem Thema auf der Website der Gemeinde sind ausführlich

und durchaus einleuchtend.

Sympathische Plakate im Dorf weisen zudem auf die neuen Bestimmungen hin.

Beschaut man hingegen beispielsweise den Kronenplatz bei Nacht, erstaunt die

dortige Beleuchtung angesichts der Zielvorgabe, in den Nachtstunden mehr

Dunkelheit zuzulassen, noch etwas. Es stellt sich die Frage, ob die Beleuchtung der

Geschäftsloka le tatsäch lich angepasst wu rden.

Nun naht wieder die dunklere Jahreszeit, und das Thema Beleuchtung rückt stärker in

den Vordergrund. Binningen sollte vorbereitet sein.

lch bitte den Gemeinderat darum um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Massnahmen wurden seitens der Gemeinde zur Umsetzung des von der

Bevölkerung gewünschten Schutzes vor übermässigen Lichtimmissionen eingeleitet?

2. Wie fielen die Reaktionen der Bevölkerung auf die Reduktion der Beleuchtung an

Gemeindeeinrichtungen aus?

3. Wie gestaltet sich die Umsetzung durch Private (insbesondere Geschäfte an

H a u ptstrasse, Krone n p I atz, O be rwi le rstrasse, Baslerstrasse) ?

4. Wie sieht der Zeitplan für die weitere Umsetzung aus?

5. Welche Faktoren erschweren allenfalls die Umsetzung der Lichtschutzregelung?
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